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Техническое задание на проведение PR кампании с блоггерами в формате видео-публикаций

Общая информация:
Проект USAID «Укук булагы» - пятилетний проект, финансируемый USAID и реализуемый EWMI, направленный на укрепление прозрачности и подотчетности системы правосудия, а также других ключевых государственных институтов. Цели проекта заключаются в повышении эффективности системы правосудия, улучшении правовых услуг, укреплении связей между системой правосудия и обществом, а также в предоставлении более прозрачных и отзывчивых государственных услуг.

В рамках компонента по повышению взаимодействия поставщиков правосудия в лице ключевого партнера проекта – Министерства Юстиции КР и других государственных органов с обществом и расширения доступа граждан к правосудию и правовой информации, проект USAID «Укук булагы» оказывает поддержку Министерству Юстиции в разработке и продвижении веб-сайта правовой помощи Jardam.kg. В рамках данных мероприятий проект USAID «Укук булагы» находится в поиске услуг по разработке и продвижению серии видео-публикаций о портале Jardam.kg на блоггерских платформах.
Цель портала Jardam.kg:
Сайт правовой помощи - Jardam.kg создан для того, чтобы дать возможность людям самостоятельно искать и находить ответы на свои актуальные правовые вопросы, тем самым уменьшая зависимость от Службы юридической помощи при Министерстве юстиции (СЮП). Эта удобная для пользователя платформа предлагает обширные ресурсы, включая раздел Часто задаваемых вопросов (ЧЗВ), дополнительные инструменты и связь с офисами СЮП по всему Кыргызстану.
Основной особенностью сайта является раздел ЧЗВ, который организован по категориям и подкатегориям, что позволяет пользователям осуществлять поиск, по ключевым словам, категориям или подкатегориям. Каждая запись ЧЗВ включает дату публикации или редактирования, количество просмотров и уникальный URL-адрес для удобства обмена. Уполномоченные адвокаты также могут оставлять комментарии к часто задаваемым вопросам, чтобы предложить дополнительную информацию.
Цель информационной кампании:
Повысить осведомленность граждан о портале правовой помощи Jardam.kg и расширить доступ к правосудию и правовой информации посредством создания и продвижения серии видео-публикаций на блогерских платформах. Кампания направлена на улучшение взаимодействия между государственными органами, в том числе Министерством юстиции КР, и обществом, а также на содействие использованию гражданами доступных юридических ресурсов для защиты своих прав.

Объем работ включает следующие основные задачи и ожидаемые результаты:
	Задача
	Ожидаемые результаты

	Отбор и привлечение трех Instagram-блоггеров после согласования с проектом.








Разработаны и опубликованы серии видео-сторис в формате обращений от трех блогеров о запуске веб-сайта Jardam.kg (две на кыргызском и одна на русском языках) после согласования с проектной командой. В своих видеообращениях блогеры должны анонсировать данный веб-сайт, прикрепить ссылку на него, а также продемонстрировать, как пользоваться сайтом.


Разработка трех рекламных/игровых видеороликов с участием блоггеров (включает подготовку сценария, профессиональную съемку, монтаж, озвучивание, цветокоррекцию, графическое оформление (при необходимости), добавление субтитров и логотипов проекта.)
 *Все материалы подлежат согласованию с проектной командой и будут посвящены порталу Jardam.kg. Продолжительность роликов не должна превышать 1 минуту, формат — Reels.

Предоставление финального отчета со всеми скриншотами об охвате видео-публикаций и обратной связи.

	Блогеры были отобраны и привлечены с учетом гендерного баланса. Каждый из них имеет не менее 700 000 подписчиков в Instagram с высокой активностью и охватом среди кыргызоязычной аудитории.
Блогеры проинформированы о целях и задачах правового веб-сайта Jardam.kg Министерства юстиции Кыргызской Республики, созданного при поддержке проекта USAID "Укук булагы".

Разработаны и опубликованы серии интересных видео-сторис в формате обращений от трех блогеров












Опубликованы видеоролики, продвигающие портал Jardam.kg, в соавторстве с аккаунтами Министерства юстиции и СЮП и проекта на трех блоггерских платформах в ленте Instagram. Основной язык видеороликов - кыргызский с наложением субтитров на русском языке.
Ожидаемые минимальные показатели охвата для одной видео-публикации в формате Reels: 150,000 просмотров, 10,000 лайков, 200 комментариев, 50 сохранений и 50 репостов.











Координация от проекта: Подрядчик будет сотрудничать с представителями проекта USAID "Укук булагы". Подрядчик организует рассмотрение и утверждение на этапах до- и послепроизводственного процесса.

Требования к кандидатам:
· Минимум 2 года опыта в создании профессиональных роликов для крупных медиа-проектов с участием блоггеров и инфлюенсеров.
· Опыт сотрудничества с международными организациями.
· Навыки работы с программами видеомонтажа и звукового редактирования.
· Способность разрабатывать уникальные и креативные концепции для видеороликов
· Отличное владение русским и кыргызским языками.
Условия участия в конкурсе:
Каждый заявитель (физическое или юридическое лицо) должен предоставить следующую информацию:
· Резюме (CV);
· Портфолио;
· Коммерческое предложение в кыргызских сомах (включая список потенциальных блоггеров, все расходы и примерные сроки исполнения услуг), перечисленных в данном ТЗ. 
Все документы с пометкой «Услуги по организации PR кампании с блоггерами» должны быть предоставлены на рассмотрение по электронной почте: procurement_kg@ewmi-kg.org до 1 ноября 2024 включительно.

***
English

Terms of Reference for a PR campaign with bloggers in the format of video publications 
General Information 
The Ukuk Bulagy Project (UB) is a five-year USAID-funded project implemented by the East-West Management Institute aimed to strengthen judicial independence and self-governance, optimize the quality and efficiency of justice and legal services, enhance collaboration between the judiciary, judicial support organizations, and the public, and strengthen open and accountable governance in the Kyrgyz Republic.  
As part of the component to increase the interaction of justice providers represented by the key project partner - the Ministry of Justice of the Kyrgyz Republic and other government agencies with the society and to increase citizens' access to justice and legal information, the USAID “Ukuk Bulagy” project supports the Ministry of Justice in developing and promoting the legal aid website Jardam.kg. As part of these activities, USAID's Ukuk Bulagy Project is seeking services to develop and promote a series of video publications about the Jardam.kg portal on blogging platforms. 
The purpose of the legal-information portal Jardam.kg 
The legal aid website - Jardam.kg was created to enable people to independently search and find answers to their pressing legal questions, thereby reducing dependence on the Legal Aid Service under the Ministry of Justice (LAS). This user-friendly platform offers extensive resources, including a Frequently Asked Questions (FAQ) section, additional tools, and links to BJS offices throughout Kyrgyzstan
A key feature of the site is the FAQ section, which is organized by category and subcategory, allowing users to search by keyword, category or subcategory. Each CLE entry includes the date published or edited, number of views, and a unique URL for easy sharing. Authorized attorneys can also leave comments on FAQs to offer additional information. 
The purpose of the PR campaign:
Raise citizens' awareness of the legal aid portal Jardam.kg and expand access to justice and legal information through the creation and promotion of a series of video publications on blogger platforms. The campaign aims to improve interaction between government agencies, including the Ministry of Justice of the Kyrgyz Republic, and society, and to promote citizens' use of available legal resources to protect their rights. 
The scope of work includes the following major tasks and expected outcomes: 
	Task
	Expected results

	Selection and engagement of three Instagram bloggers after coordination with the project. 

Developed and published a series of video stories in the format of appeals from three bloggers about the launch of the Jardam.kg website (two in Kyrgyz and one in Russian) after coordination with the project team. In their video messages, the bloggers should announce the website, attach a link to it, and demonstrate how to use the website. 

Development of three advertising/game videos with the participation of bloggers (includes script preparation, professional shooting, editing, voice-over, color correction, graphic design (if necessary), adding subtitles and project logos). 

*All materials are subject to agreement with the project team and will be dedicated to the portal Jardam.kg. The duration of the clips should not exceed 1 minute, format - Reels. 

Submission of a final report with all screenshots on the coverage of video publications and feedback. 
	

The bloggers were selected and recruited with gender balance in mind. Each of them has at least 700,000 followers on Instagram with high activity and reach among the Kyrgyz-speaking audience. 


Bloggers were informed about the goals and objectives of the legal website Jardam.kg of the Ministry of Justice of the Kyrgyz Republic, created with the support of the USAID project “Ukuk Bulagy”. 
A series of interesting video stories in the format of appeals from three bloggers were developed and published


Published videos promoting the Jardam.kg portal in co-authorship with the accounts of the Ministry of Justice and SJP and the project on three blogger platforms in the Instagram feed. The main language of the videos is Kyrgyz with overlapping subtitles in Russian. 
Expected minimum reach for one video publication in Reels format: 150,000 views, 10,000 likes, 200 comments, 50 saves and 50 reposts. 



Project Coordination: The Contractor will collaborate with the USAID UB project representatives. The Contractor will organize review and approval at the pre- and post-production stages of the process.

Candidate Requirements: 
Minimum 2 years of experience in creating professional videos for large media projects with bloggers and Influencers. 
Experience of cooperation with international organizations. 
Skills in video editing and sound editing programs. 
Ability to develop unique and creative concepts for videos 
Excellent command of Russian and Kyrgyz languages. 

Conditions of participation in the contest: 
Each applicant (individual or legal entity) must provide the following information: 
· Resume (CV); 
· Portfolio; 
· Commercial proposal in Kyrgyz soms (including a list of potential bloggers, all costs and approximate terms of execution of services) listed in this TOR. 


All documents marked “Services for organizing PR campaign with bloggers” should be submitted for consideration by email: procurement_kg@ewmi-kg.org by November 1, 2024 inclusive. 
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